



Ciudad

Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

La Universidad de Concepción lanzó el primer "Desafío Cuidemos Nuestro Campus", un concurso inédito en la Casa de Estudios que invita a toda la comunidad universitaria a proponer iniciativas innovadoras en materia de seguridad, limpieza, vida en el campus y convivencia.

En este hito de lanzamiento participaron autoridades universitarias, IncubaUdeC e integrantes del Consejo Ampliado del Programa Cuidemos Nuestros Campus el cual está integrado por reparticiones universitarias, representantes sindicales y también estudiantiles. De esta forma, el Programa abrió la convocatoria a esta inédita iniciativa, en el marco de la conmemoración de un nuevo año de trabajo.

El Rector de la Universidad de Concepción, Dr. Carlos Saavedra Rubilar, relevó que "para este primer Concurso la temática de interés es mejorar la vida, la convivencia y el habitar en este espacio comunitario en Concepción, Chillán y Los Ángeles, es decir en cada uno de nuestros campus, a partir de esta inteligencia colectiva, de este trabajo colaborativo, asociativo y triestamental, para encontrar soluciones a aquellas temáticas que a la comunidad le hacen sentido y es necesario resolver".

Hay inició el proceso de postulación de este Concurso, el cual se extenderá hasta el 3 de octubre y que contempla cuatro grandes temáticas denominadas desafíos para recibir propuestas: adaptación al entorno y vida universitaria; agenda UdeC; control centralizado y seguridad; y manejo y disminución de residuos.

Al respecto, la coordinadora del Programa Cuidemos Nuestro Campus, Violeta Montero Barriga, señaló que "hacemos un llamado a la comunidad UdeC a participar de una iniciativa que supone comprometernos todos y todas en los temas que dentro del Programa hemos planteado como centrales, es decir la limpieza, la seguridad y la vida en el campus. Ha sido un año muy interesante de trabajo colaborativo, triestamental entre las distintas reparticiones y esperamos que esto siga así, que se refuerce y que esta iniciativa que hoy lanzamos sea exitosa".

"A partir de las capacidades que tiene nuestra Universidad con IncubaUdeC, una plataforma excepcional de innovación y de promoción de emprendimiento tecnológicos, la idea es aportar a la construcción de esas soluciones", agregó el Rector.

IncubaUdeC es una unidad dependiente de la Vicerrectoría de Investigación y Desarrollo de la Casa de Estudios que este año fue reconocida con el primer puesto de las incubadoras de negocios a nivel nacional, según Benchmarking de Corfo. Además, fue reconocida en el ranking de la organización sueca UBI Global entre las 10



FOTO: ESTEBAN PAREDES DRAKE - DIRCOM UDEC

HITO DE LANZAMIENTO

UdeC invita a participar en el Concurso "Desafío Cuidemos Nuestro Campus"

Una iniciativa dirigida a toda la Comunidad UdeC e impulsada desde una mirada triestamental para recibir propuestas innovadoras en materia de seguridad, limpieza y vida en el Campus.

mejores incubadoras universitarias a nivel mundial.

A través de su comprobada experiencia, IncubaUdeC formará a las y los participantes de este Desafío en temáticas de innovación y apoyará el desarrollo de un plan de trabajo que les permita estructurar su iniciativa.

En esta línea, la Directora ejecutiva de IncubaUdeC, Beatriz Millán Jara, explicó que respecto a "la metodología del Desafío Cuidemos Nuestro Campus, se trata de un concurso que va a estar en ejecución durante cinco meses y hoy comenzamos con el lanzamiento. Primero vamos a recibir ideas, propuestas de soluciones, aportes de toda nuestra comunidad universitaria, las cuales ustedes van a poder encontrar en página web del Concurso".

"Tendremos una primera fase donde las personas seleccionadas van a recibir formación en temáticas de innovación, aprender herramientas para desarrollar proyectos innovadores,

van a entregar un proyecto y vamos a elegir las 30 mejores iniciativas que van a trabajar de manera colaborativa y en apoyo con un experto de acuerdo a la problemática y desafío que quieran resolver, donde los van a acompañar por unas semanas, finalmente, van a presentar en formato pitch en un evento importante, donde se elegirán a los ganadores", detalló Beatriz Millán.

Inteligencia colectiva para una mejor Universidad

Uno de los objetivos centrales de este Concurso es que las ideas de la Comunidad UdeC puedan impactarse en acciones reales que impacten positivamente en la vida de quienes habitan la Universidad.

Al respecto, el Director del Sindicato N°2, Felipe Aravena Poque, indicó que "estamos contentos de participar de este Programa Cuidemos Nuestro Campus, hay un desafío ade-

más después de cumplir un año más, y como trabajadoras y trabajadores de la Universidad estamos muy motivados con participar de las ideas y entregar soluciones a algunas problemáticas que puedan existir que son muchas y también las soluciones son variadas, así que estamos con mucha motivación y energía de aportar desde el conocimiento, la experiencia y desde nuestras propias necesidades como trabajadores a la Universidad en sus tres campus".

El representante de la Federación de Estudiantes del Campus Chillán, Vicente Prado Lagos, señaló que "es una muy buena instancia, en general, cuidar los tres campus y es bonito ver el apoyo que hay desde la Universidad a ideas nuevas e innovadoras para solucionar problemáticas de la misma comunidad, además de entre nosotros y nosotras mismas ayudarnos mutuamente y que son ocurran ideas es muy bueno".

En tanto, el presidente de la Federación de Estudiantes del Campus Concepción, Francisco Bustamante Méndez, agregó que "es importante que haya una participación de parte del estudiantado respecto a cuáles son las demandas y las problemáticas que vivimos y que justamente haya una posibilidad real en poder contribuir y ver cómo colaborar para ir superándolas, por medio de estas mismas instancias también".

El presidente de la Federación de Estudiantes del Campus Los Ángeles, Álvaro Godoy Ortiz, destacó que "creemos que es una súper buena iniciativa este Desafío, nos invita a los tres campus a poder fortalecer nuestra participación en este Programa y creemos que tenemos muchos desafíos en los cuales creemos que las y los estudiantes y las y los trabajadores podemos contribuir a construir una Universidad mucho mejor, más segura, más sustentable y amigable".

Las Bases del Concurso y los detalles de cada uno de los cuatro desafíos para proponer iniciativas están disponibles en la web <https://cuidemos.udec.cl/>

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl